

El ayuntamiento de Irun se adhiere a la iniciativa "La hora del Planeta"

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2018(e)ko martxoa(r)en 23-(e)an 23:23etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el viernes día 23 de Marzo de 2018.

EL AYUNTAMIENTO DE IRUN SE ADHIERE A LA INICIATIVA "LA HORA DEL PLANETA"

Edificios iruneses se apagarán este sábado 24 de marzo entre las 20:30h. y las 21:30h.

El Ayuntamiento de Irun, a través del área de Desarrollo Sostenible, ha anunciado que de nuevo en este 2018 se suma a la iniciativa "La hora del Planeta" de la Asociación WWF (Fondo Mundial para la Naturaleza, en sus siglas en inglés). Se trata de una convocatoria para que este próximo sábado 24 de marzo entre las 20:30 y las 21:30 de la noche, se apaguen las luces de edificios públicos y particulares con el objetivo de demostrar que la lucha contra el Cambio Climático es posible.

La Hora del Planeta no sería la mayor campaña de lucha contra el cambio climático sin la colaboración de los municipios y ayuntamientos. Cada año, las ciudades de todo el mundo muestran su apoyo a la campaña apagando las luces de sus principales monumentos y edificios.

De esta manera, el Ayuntamiento de Irun apagará las luces de la Casa Consistorial, el Museo Menchu Gal y la iluminación de la ermita San Marcial el sábado 24 entre las 20:30h. y las 21:30h. e invita a sumarse a esta iniciativa a toda la ciudadanía irunesa.